

World Parks Congress de Sydney

Madagascar a besoin de 18 millions de dollars pour ses aires protégées

- Environnement -



Date de mise en ligne : vendredi 7 novembre 2014



Une délégation composée de quelque 45 membres se rendra au World Parks Congress (WPC) qui se tiendra à Sydney (Australie) du 12 au 19 novembre 2014. La Fondation pour les aires protégées et la biodiversité qui a organisé ce jeudi 6 novembre une conférence de presse, précise que cette délégation comprendra des ONGs (WWF, Conservation International...), des délégations du secteur privé (Rio Tinto, Ambatovy...) mais aussi des délégations institutionnelles. Le président de la République est prévu lui aussi faire le déplacement car, à l'instar de la réunion de Durban, organisée par l'Union internationale pour la conservation de la nature (UICN), cette WPC de Sydney, discutera et établira une vision des prochains 10 ans.

Une centaine de pays seront présents lors de cette assemblée générale qui sera l'occasion pour la délégation malgache de convaincre la communauté internationale de nous venir en aide. Le défi est en effet énorme dans notre cas car outre la problématique du bois de rose, il y a aussi les pressions de la pauvreté des populations environnant les aires protégées. D'après le premier responsable de la Fondation des aires protégées, il nous faut - à raison de 3 dollars/ha -, quelque 18 millions de dollars par an pour préserver notre environnement des prédatations et espérer un développement durable.